

# *Cuba respecte les objectifs de l'ONU concernant la femme*

---



La Havane, 19 février (RHC).- Des sources parlementaires cubaines ont signalé que notre pays se situe parmi les pays du monde ayant les indices les plus élevés de participation des femmes aux tâches de la société et de respect de leurs droits établis par l'ONU.

Dans des déclarations à la presse, Arelys Santana , présidente de la Commission d'Attention à l'Enfance, à la Jeunesse et à l'Égalité des Droits de la Femme de notre parlement, a signalé que dans notre pays, plus de 66% des cadres sont des femmes ainsi que 60% des travailleurs de la santé publique.

Arelys Santana a également relevé que la majorité des juges, des procureurs et des avocats sont des femmes ce qui n'est pas le cas dans aucun autre pays du monde où ce sont des hommes, en général, qui occupent ces charges.

Arelys Santana, qui est également membre du secrétariat national de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, s'est référé aux résultats et aux avancées notables du plan d'action nationale pour assurer le suivi de la Quatrième Conférence de l'ONU sur les droits des femmes.



**Radio Habana Cuba**